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Entrevista  

Yolanda de la Torre (Diputada – PRI)  

 

“Este Gobierno es ineficiente e ineficaz, les ha fallado la estrategia, esa es una preocupación de hace 

tiempo, en casi cuatro años no han hecho nada, no avanzan, le han dado dinero a la seguridad pública 

pero se va a Sedena. Mi experiencia me permite diseñar una estrategia de como yo voy a trabajar como 

diputada, conozco mis facultades. Esta iniciativa no pone en riesgo la coalición porque no habría una 

razón de fondo, porque no trastoca el diseño, la naturaleza, la jerarquía de la Guardia Nacional, por eso 

la propuse, porque yo sé que cinco años son insuficientes, porque el Gobierno no hace la tarea y han 

fracasado en temas de seguridad pública”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1DGPYXlVwPGAYUMAPbMmy1lKnSXrTFYcJ/view 
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